



Perusahaan dalam hal ini telah bertanggung jawab atas kerugian yang diderita oleh pengirim barang karena kelalaian dari pihak perusahaan sejak diterimanya barang dikantor pos sampai diserahkannya barang tersebut kepada penerima barang kecuali untuk kelalaian force majeure seperti bencana alam, perang dan lain-lain. Pihak perusahaan tidak memberikan ganti rugi jika terjadi peristiwa keterlambatan, kerusakan dan kehilangan baik sebagian maupun keseluruhan dari kiriman yang dipertanggungjawabkan dalam layanan harga tanggungan.

Pemberian ganti rugi pada PT. Pos Indonesia (Persero) dibayarkan sebesar harga/nilai barang/isi yang sebenarnya hilang/rusak, dengan maksimum 10x ongkos kirim. Perhitungan ini hanya untuk paket pos yang telah membayar asuransi ongkos kirim. Sedangkan yang memanfaatkan asuransi nilai barang, maka ganti rugi yang dibayarkan sebesar gabungan ganti rugi yang ongkos kirim dan biaya nilai barang, yaitu ganti rugi nilai barang, sebesar kerugian yang sebenarnya maksimal sesuai dengan nilai pertanggungan dan ganti rugi ongkos kirim sebesar maksimal 2,5 kali ongkos kirim.

Adapun untuk hilang/rusak sebagian ketentuannya pada penetapan kehilangan atau kerusakan sebagian merupakan kewenangannya Kepala Kantor Pos atau wakil Kepala Kantor Pos pribadi (kewenangan yang tidak bisa diwakilkan), yang tertuang dalam surat keterangan pada formulir pertimbangan KAKP (lampiran) adapun besra uang ganti rugi yang mengalami rusak atau hilang sebagian dibayarkan sesuai dengan ongkos kirim yang dibayarkan maksimal sebesar 75% kali ongkos kirim (paket pos biasa) dan ganti rugi nilai barang dibayarkan maksimal 75% dari ongkos kirim di tambah dengna harga barang yang benar-benar hilang (paket pos kilat khusus).

Jadi analisis untuk keterangan diatas dapat disimpulkan bahwa PT. Pos Indonesai (Persero) dalam melaksanakan pemberian ganti rugi pada pemilik barang karena kelalaian baik berupa kehilangan, kerusakan dan keterlambatan tidak sesuai







barang sampai ketempat tujuan sesuai dengan kehendak pengirim barang. Hal ini sesuai dengan syariat dan anjuran dalam Islam yakni akad wakalah. Yang mana akad ini merupakan suatu akad yang bersifat tolong-menolong antar sesama manusia. Para ulama juga sepakat bahwa akad ini hukumnya boleh dan mandub (di sunnahkan). Oleh sebab itu Ibnu Qudamah (Ahli Fiqh madzab Hanbali) mengatakan bahwa sejak zaman Rasulullah SAW sampai generasi-generasi berikutnya wakalah telah menjadi ijma' 'amali (konsensus dalam praktik) bagi umat manusia dan tidak ada seorang ulama pun yang mengingkarinya. Selain tolong menolong akad wakalah mengikat kedua belah pihak, akan tetapi apakah tanggung jawab memelihara barang itu bersifat amanat atau bersifat ganti rugi. Dalam kaitan dengan ini, ulama fiqh sepakat bahwa status wakalah bersifat amanat bukan ganti rugi, sehingga semua kerusakan penitipan tidak menjadi tanggung jawab pihak yang dititipi. Akan tetapi apabila dalam akad wakalah ada disyaratkan ganti rugi atas orang yang dititipi maka akad ini tidak sah, kemudian orang yang dititipi juga harus menjaga amanat dengan baik dan tidak boleh menuntut upah dari orang yang menitipkan. Namun, para ulama fiqh memikirkan juga kemungkinan-kemungkinan lain perubahan sifat akad wakalah dan sifat amanah menjadi ganti rugi.

Apabila kemungkinan-kemungkinan yang dikhawatirkan para ulama itu terjadi, maka perusahaan memberikan kompensasi, denda yang dikenakan karena pelanggaran kesepakatan. Ganti rugi ini dikenakan hanya pada pihak yang tidak membayar kewajiban karena kelalaian dan kesengajaan. Menurut Islam ganti rugi yang diberikan perusahaan untuk pihak yang mengalami kelalaian sebesar rill yang diderita dan angka kerugiannya harus nyata, jelas besarnya dan bisa dihitung serta bukan semata berdasarkan prosentase. Selain itu kerugian hanya di bebaskan kepada pihak yang lalai dalam membayar bukan kepada force majeure. Para Fiqh



